



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 363- 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Participemos del Simulacro Nocturno por Sismo

Estar preparado y prevenido ante cualquier desastre, es la mejor forma de evitar hechos lamentables.

El Gobierno Regional de Cajamarca mediante la Oficina de Defensa Nacional estará llevando a cabo el Simulacro Nocturno por Sismo, este viernes 13 de octubre a partir de las 08:00 de la noche. El propósito es fomentar la cultura preventiva en Cajamarca.

El director de la Oficina de Defensa Nacional, Tulio Guillén Shen, señaló que hay que tener en cuenta, que la prevención nace principalmente en las capacitaciones y en el fortalecimiento de las unidades sociales, como la familia.

En ese sentido, hizo un llamado a la población cajamarquina a participar del simulacro activamente y con la seriedad del caso, evacuando en sus viviendas hacia zonas seguras externas.

De igual modo, exhortó a hacer partícipes a las personas de mayor edad o que tengan alguna discapacidad, con el propósito de evaluar las debilidades que se podría afrontar ante un temblor, terremoto o sismo.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 11 de octubre del 2017**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**